

## 建設工事が進む義務教育学校とまちなか交流施設

砂川市では、義務教育学校「砂川市立砂川学園」とまちなか交流施設の建設工事を進めています。これらの事業は、教育環境の向上と地域の活性化を目指す重要な事業です。

砂川学園は令和8年度の開校を予定しており、小中一貫の新しい教育環境を提供します。令和7年4月の完成を目指しているまちなか交流施設は、まちなかのにぎわいづくりを目的とした施設です。これらの施設は、砂川市の未来に重要な役割を果たし、新しい可能性を切り開くことが期待されています。



義務教育学校



まちなか交流施設

## 砂川市民を交通事故から守る一斉旗の波運動

交通安全意識の向上を目的とし、毎年実施している「一斉旗の波運動」が今年も9月27日に開催されました。市民の皆様や議会をはじめとする関係団体が一堂に会し、交通事故防止のための活動を行いました。残念ながら、8月27日には市内で交通死亡事故が発生し、改めて交通安全の重要性が認識されています。今後もこのような運動の継続と、市民の皆様の積極的な参加と支援をお願い申し上げます。



### あとがき

秋が足早に過ぎ、冬の気配を感じるようになりました。現在義務教育学校(砂川学園)やまちなか交流施設の建設が進んでいます。大きな転換期を迎えた、変わりゆく砂川のまちの様子を期待とともに注視しています。11月には議会懇談会が開催されます。議員とつながわのまちづくりについて語り合いましょう。皆様のご参加をお待ちしております。 (鈴木)

### 議会広報編集委員会

委員長 武田 真 副委員長 鈴木 伸之 委員 伊藤 俊喜 委員 高田 浩子